

園だより

2021年 1月



園長 堀内しほ子

園長せんせいの一言

あけましておめでとうございます。

冬休みはどのようにお過ごしになりましたか。休みの間に事故の連絡もなく良かったです。縄とびや公園で遊んでいましたか。いよいよ三学期になりました。短い期間ですが、次のステップです。体調に気をつけましょう。

令和3年になって新しい目標をたてましたか。例年の様にとはいきませんが、現実を受け止めて考え行動しなければならないと思います。が、子ども達の元気な声と笑顔を感じられ、年齢相応の経験ができる保育に教職員頑張ります。

お正月の7日目におなかにやさしい七草がゆを食べる慣習がありますね。七草の名前はセリ、ナズナ、ゴギョウ、ハコベラ、ホトケノザ、スズナ、スズシロと7種類の草です。昔から「健康で元気に過ごせますように」という願いも込められていますので、野菜とおかゆでお腹を休めましょう。そして早寝、早起き、朝ごはんと基本的な生活習慣に戻りましょう。

園も引っ越しで大変でしたが、新しい園舎に移って保育室も明るくなりました。まだまだご不便をお掛けしますが、三学期も御理解、御協力よろしくお願い致します。